
Um halb sieben weckt mich 
meine Mutter. — В половине 
седьмого меня будит мама.



Der Wecker klingelt um 7:46 — 
Будильник звенит в 7:46



Jeden Abend stelle ich den 
Wecker, aber ich höre ihn nicht. — 

Каждый вечер я ставлю 
будильник, но не слышу его 



Ich putze mir die Zähne. — Я чищу зубы.
Ich dusche mich kalt. — Я принимаю 

холодный душ 



Nach dem Zähneputzen ziehe ich mich an. — 
После чистки зубов я одеваюсь.

Ich stehe vor dem Kleiderschrank und überlege, 
was ich anziehen soll. — Я стою у шкафа и 
думаю, что же мне надеть 



Dann ziehe ich mich an und kämme mich vor dem 
Spiegel. — Затем я одеваюсь и расчесываю 
свои волосы перед зеркалом 



Ich trinke nur ein Glas Kaffee zum Frühstück.  — Я 
пью только чашку кофе на завтрак.



ich gehe zum College zu 8:00, я еду в колледж к 8:00



• nach dem Unterricht fahre ich zur Arbeit . da bin ich bis 18:00 Uhr , 
после занятий я еду на работу, там я нахожусь до 18:00.



• Ich helfe meiner Mutter im Haushalt: wasche das 
Geschirr ab und kaufe ein. — Я помогаю моей маме по 
хозяйству: мою посуду и делаю покупки.



• Abends sehe ich lieber fern, als zu lesen. — По вечерам 
мне больше нравится смотреть телевизор, нежели 
читать 



• Um neun gehe ich ins Bett und lese noch bis 
halb zehn. — В девять я иду в кровать и читаю 
книгу до половины десятого.



• mein Arbeitstag , мой рабочий день


